

Asesmen Partai Gerindra untuk bakal Calon Bupati Dodi Hendra Tunjukan Komitmen Kuatnya Mengatasi Berbagai Tantangan Memajukan Tanah Datar

Farid Al Kausar - TANAHDATAR.WARTANAGARI.COM

Jun 4, 2024 - 16:56



Sumbar- Partai Gerindra mendukung keikutsertaan kader-kadernya dalam Pilkada Tanah Datar. Hingga saat ini, Dodi Hendra, seorang kader Partai Gerindra, maju sebagai bakal Calon Bupati Tanah Datar.

Dalam pernyataannya kepada wartawan pada Sabtu, 8 Juni 2024, Dodi Hendra menekankan pentingnya memberikan perhatian ekstra terhadap Tanah Datar, khususnya dalam bidang Agama, Budaya, Pariwisata, dan Pendidikan.

Dodi Hendra menegaskan komitmennya terhadap pelestarian adat dan budaya. Ia mengusulkan keberadaan rumah gadang di setiap suku di setiap nagari, yang akan diisi oleh penghulu untuk memfasilitasi komunikasi antara niniak mamak dalam memperhatikan anak kemenakan serta memperkuat nilai-nilai sopan santun.

Dodi Hendra berkeinginan untuk mendirikan Masjid Agung di setiap nagari sebagai tempat ibadah dan pusat berkumpulnya para alim ulama. Ia berharap Masjid Agung bisa menjadi tempat pendidikan agama dan memperkuat silaturahmi antara masyarakat dan perantau.

Lihat juga

Dodi Hendra juga menekankan pentingnya fasilitas olahraga dengan tekadnya untuk mendirikan Lapangan GOR di Tanah Datar. Menurutnya, GOR bukan hanya tempat untuk pertandingan, tetapi juga sebagai pusat kegiatan sosial dan promosi gaya hidup sehat.

Pengembangan sektor pariwisata juga menjadi fokus Dodi Hendra, dengan peningkatan akses jalan sebagai langkah awal. Ia berencana untuk mendekati perantau untuk menarik investasi di Tanah Datar dan membantu pengembangan UMKM dengan pembangunan pasar modern dan Pabrik Rumahan.

Dalam upaya meningkatkan pendidikan dan lapangan kerja, Dodi Hendra berkomitmen untuk memperhatikan mahasiswa tidak mampu dan lulusan sarjana yang mencari pekerjaan. Ia berinisiatif memberikan modal kepada warung-warung untuk meningkatkan penghasilan masyarakat Tanah Datar.

Dodi Hendra ini disampaikan saat mengikuti Asesmen Partai Gerindra untuk bakal calon kepala daerah, menunjukkan komitmen kuatnya untuk mengatasi berbagai tantangan dan memajukan Tanah Datar ke arah yang lebih baik. (farid)